

瑞桜日記



～茨城県立常陸太田特別支援学校だより～



ぶどうジュース贈呈式

12月8日(金)に、生徒会の進行でぶどうジュース贈呈式が行われました。常陸太田コミュニティーデザイン株式会社山口様から各クラスの代表が直接手渡しでぶどうジュースをいただきました。そのジュースに自分で作ったオリジナルラベルを貼り、大切に家に持ち帰りました。



ぶどうジュース販売会

12月15日(金)にかわねやフェスタ店の店頭でぶどうジュース販売会が行われました。中学部、高等部の生徒会の生徒たち8名がチラシを配り、「いらっしゃいませ。」と大きな声を出して販売し、たくさんのジュースを買っていただくことができました。たくさんのお客様が「昨年度飲んで美味しかったから買っていきます。」等の嬉しい言葉や励ましの声をかけてくれ、終始笑顔あふれる販売会となりました。



小学部学校間交流



誉田小学校と本校の4・5年生の児童で、学校間交流を行いました。12月5日(火)にオンラインで交流し、自己紹介やゲームの説明をすることで、12月12日(火)に誉田小学校の児童が来校した時は、お互いの顔が分かり、楽しく交流ができました。

体育館が工事中だったため、7人同士の7つの小グループで交流を行いました。自己紹介をし合い、それぞれの学校が企画したゲームを行い、最後にダンスをしました。とても和やかな雰囲気での活動ができました。

○次回の瑞桜日記は、3月発行予定です。

<お知らせ>

- 体育館の外壁、屋根などの工事が終わりました。工事業者及び工事車両の出入りなどご理解ご協力ありがとうございました。
- 2月14日(水)、15日(木)、16日(金)に保護者会があります。本校の保護者会が自家用車で来校します。



【連絡先】 県立常陸太田特別支援学校
〒313-0003
常陸太田市瑞龍町 1032 番地の 1
電話 0294-72-3353 FAX 0294-72-3373
<http://www.hitachiota-sn.ibk.ed.jp/>